

新学期を迎えて

# 二学期の抱負



## ◆1年 岡野々花

五木分校に入学して、一学期は、あっという間に過ぎてしまいました。でも、まだ学校・クラスメイトになじめていないところが多いと思います。

私が二学期に頑張ろうと思うことは二つあります。一つ目は勉強です。今まで家庭学習をきちんとやっていなかったので、少しでもやっていきたいと思います。

二つ目は、規則正しい生活をすることです。私は、夏休みを振り返ってみると、遅くまで起きたりして、生活のリズムが崩れていきました。だから、二学期は規則正しい生活を目指して、早寝早起きを心がけたいです。そして健康に気をつけて、学校をなるべく休まないようにしたいです。二学期はいろいろな学校行事があるので、楽しみたいと思います。

## ◆2年 平岡 翔也

二学期頑張りたいことは4つあります。

1つ目は、勉強です。一学期はあまり勉強をしなかったのでテストでいい点が取れなかつたから、二学期はしっかりと頑張りたいです。

2つ目は、インターンシップです。球磨酪農の育成牧場で実習を行わせてもらいます。しっかりとあいさつをして、将来に向けて必要なコミュニケーションの力をつけられるようにしたいと思います。

3つ目は、持久走大会です。去年よりいいタイムを出せるように、体育の授業での練習に手を抜かず取り組んでいきたいです。頑張って1位を取れるようにしたいです。

4つ目は、規則正しい生活を送ることです。睡眠時間が短かったり、朝食を食べなかつたりして授業に集中できなかつたり、眠かつたりする日があるから、生活リズムを整えたいと思いました。

## ◆3年 松村 心

私には、二学期中に達成させたい目標が二つあります。

一つ目は、進路を決めることです。私は就職することを考えていますが、具体的にどの会社に就職するのかは決まっていません。父や母、先生方と相談しながら、自分が納得できるような進路実現ができるように励んでいきたいです。

二つ目は、残りわずかな高校生活を充実させることです。そのためにも、就職試験を控えているため、日々の学習に集中し、自分に適した勉強の仕方を実践していきたいです。また、高校最後の持久走大会において悔いのないような走りをして、大会新記録を更新したいです。

以上のことを目標にしつつ、残りわずかな高校生活の中で、五木分校の仲間たちや後輩たちともっと話をしたり笑ったりして、更に絆を深めて行きたいと思います。

# 熊本県立人吉高等学校 五木分校ニュース

第205号  
平成30年9月  
編集発行  
熊本県立人吉高等学校  
五木分校

## インターンシップ(就業体験) に行ってきました!

内谷武留（高木栄商店）

柳川賢佑（道の駅 子守唄の里 五木）

椎葉美侑（五木村社会福祉協議会）

平岡翔也（球磨酪農農業協同組合）

吉川典志（Aコープ たらぎ）

早田楓華（サンロード免田）



9月11日（火）から13日（木）の3日間、キャリア教育の一環としてインターンシップを行いました。2年生6人（男子4人、女子2人）は緊張しながらもそれぞれの事業所で踏ん張り、欠席・遅刻・早退無しで全日程を終えることができました。今まで知らなかつた世界に飛び込み、学校では学ぶない多くのことを学び、沢山の経験を味わつたことで、一回りも二回りも大きくなることができたのではないかでしょうか。受け入れ先の企業様大変お忙しい中、お世話になりました。ありがとうございました。

## New ALT紹介 Raleigh Hooks

はじめまして。Hello! My name is Raleigh Hooks. I am from Florida in the United States of America, or USA. I love sports and music. I play the piano and the drums. I am very excited to meet all of you. I will do my best to teach English and learn Japanese. I hope we have a great year together!

私の名前はラーリーフックスです。  
アメリカのフロリダからきました。  
スポーツと音楽が大好きです。ピアノとドラムをします。みなさんにおあいできることをたのしみにしていました。英語をいしょうけんめいおしゃれです。そして日本語をべんきょうします。がんばります。よろしくおねがいします。

（原文のまま）



## 五木分校体験入学開催

7月26日（金）の午前9時から、平成30年度体験入学を開催しました。本年度は、中学生20人、引率者21人、計41人の参加がありました。会場の多目的室や図書室はほぼ満席の状態でした。生徒会を中心に、在校生の1・2年生で協力して進めることができました。2年椎葉さんの司会進行の下、生徒会長の2年内谷君が、分校の簡単な紹介を含めて歓迎のあいさつを行い、分校の特長や1年間の行事を紹介する映像を見てもらいました。その後、バドミントン部の活動を含めた施設見学を行い、後半は分校の特色でもある学校設定科目「ステップアップ」の授業を体験してもらいました。授業体験では、在校生のサポートを受けながら、国語・数学・英語の基本的な内容に取り組んでもらいました。また、並行して保護者や引率の先生方との懇談会も行われました。今年の猛暑を反映して、クーラーのことも話題になりました。最後に2年生の吉川君と1年生の高田君が、分校に入学しての感想を発表しました。他の高校にはない五木分校の良さを伝えることが出来たのではないかと思います。閉会後は、一学期に分校農園で育てた夏野菜等をお土産に持ち帰っていただきました。

事後のアンケートを見ると、中学生だけではなく引率の保護者や中学校の先生方も、在校生の対応や授業体験が印象に残ったようです。



全体会



施設見学



授業体験